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Solicita, em caráter de urgência,
providências quanto à melhoria na
distribuição de energia elétrica nas Ruas
Santa Fé e Brasília, localizadas no
Distrito de Ipezal, no Município de
Angélica.
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06416/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Diretor-Presidente da ENERGISA, Senhor MARCELO VINHAES
MONTEIRO, solicitando, em caráter de urgência, providências quanto à melhoria na
distribuição de energia elétrica nas Ruas Santa Fé e Brasília, localizadas no Distrito de
Ipezal, no Município de Angélica.

Plenário Deputado Júlio Maia, 23 de novembro de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(192/2023)

JUSTIFICATIVA

Em busca de apoio e intercessão, os Vereadores Alexssandro Ferreira Nogueira e Ivo
Ferreira do Santos, do Legislativo de Angélica, apresentaram a Indicação nº 136/2023,
na qual solicitam reforço de tensão elétrica na rede de distribuição que serve as Ruas
Santa Fé e Brasília, no Distrito de Ipezal, diante da constante oscilação de energia e
consequente perda de aparelhos eletrodomésticos por parte dos consumidores locais.

Seguiu cópia a C.M de Angélica, em 24/11/2023.
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Informam que um técnico da concessionária já esteve no local realizando a medição e
constatando a baixa carga de energia elétrica e, por se tratar de reivindicação ligada
diretamente à prestação de serviço ineficiente e o seu não atendimento trazer riscos,
desconforto e transtornos potenciais aos consumidores, pedimos pelo atendimento ao
reivindicado.

 


